



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

28/02/2023

LEGISLATIVO

Marcha en defensa del INE se lleva a cabo con la presencia de la clase política

Se llevó a cabo en la Ciudad de México y en distintas partes del país una concentración nuevamente para defender al INE de las reformas propuestas por el presidente López Obrador y del más reciente Plan B. Se sabe que participaron medio millón de personas según los organizadores de la marcha. La clase política se hizo presente: Santiago Creel, Marko Cortés, Alejandro Moreno, Rubén Moreira, Josefina Vázquez Mota, Jesús Zambrano, Claudio X. González y otros más que pidieron al Poder Judicial declarar el llamado Plan B inconstitucional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANcpQ9NDVpLBDA0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213231&parId=75F18D3264FEE48F%213222&o=OneUp>